

# CIAnálisis

Dirección de Análisis  
Económico y Bursátil

 @CIAnálisis



## CI Reporte de apertura de mercados 20 noviembre 2024

En jornada de escasas referencias económicas, el peso mexicano opera con presión en niveles alrededor de \$20.25 por dólar, en una sesión donde el riesgo por una escalada de la guerra en Ucrania ha disminuido con la declaración del Vladimir Putin de negociar un alto al fuego con Donald Trump. Además, la agenda económica-financiera se reduce al reporte trimestral de Nvidia tras el cierre de mercados. Por otro lado, los operadores estarán pendientes de las intervenciones de varios de la Reserva Federal; en especial de aquellas relacionadas con la decisión de diciembre. Por el resto del día, el tipo de cambio podría fluctuar entre los \$20.17 y \$20.35 spot (el euro entre los \$1.050 y \$1.062)

Los temores de un nuevo enfrentamiento entre Rusia y Ucrania encendieron las alarmas con el ataque de misiles del país ucraniano y la posterior aprobación del país ruso del uso de armas nucleares para repeler cualquier ofensiva.

Por lo anterior, la agencia de noticias Reuters reportó que cinco funcionarios de alto rango declararon que el presidente de Rusia, Vladimir Putin, estaría dispuesto a negociar con el presidente electo de Estados Unidos un cese de fuego en Ucrania, a cambio de discutir la división de cuatro regiones de conflicto (Donetsk, Luhansk, Zaporizhzhia, y Kherson), las cuales anexó Rusia en 2022 pero no controla del todo.

Sobre la política monetaria de la Fed, recientemente han crecido las apuestas de que el organismo central podría abstenerse de bajar la tasa en diciembre. En particular, la probabilidad de un recorte de 25pb se ha reducido en una semana de 82.5% a 58.9%. En cambio, el escenario donde la tasa permanece sin cambios ya se encuentra en 41.1%.

Aunque aún falta aproximadamente un mes para la última junta de 2024 de la Fed, los operadores seguirán de cerca cualquier pista que puedan ofrecer los miembros de la Fed sobre la decisión de diciembre. Así, hoy destaca la intervención de Michael Barr, (9am); Lisa Cook (10am); Michelle Bowman (11.15am) y Susan Collins (3pm).

El precio internacional del petróleo (WTI) sube 0.6% a 69.75 dólares por barril, asimilando la situación geopolítica en Rusia y Ucrania, y en espera de la cifra de inventarios de petróleo en EUA.

En México, de acuerdo con el indicador oportuno de la actividad económica (IOAE), la actividad económica de octubre aumentó 0.1% mensual y 0.4% anual con cifras desestacionalizadas. Con estos datos, durante el periodo enero-octubre la actividad económica habría aumentado 1.4%. Se trata de una estimación de la economía, la cifra del PIB e IGAE se darán a conocer el viernes.

Las bolsas operan con ligeras ganancias en espera de los resultados de Nvidia.